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１１月1日～木畑事務所に心強い新助っ人が加入！ 

11月5日（木）連合大阪南大阪地域協

議会20周年記念パーティーに参加！   

１１月１９日（火）木畑ただし世話人会議を行いました 

１１月２７日（金）連合堺地区協議会定期総会へ 

１１月２９日（日）第３回木畑ただしバス旅行会を開催   

今後今後今後   ののの   予定予定予定 

１２月１８日（金）１９時 世話人・サポーター忘年会！ 

会場：すし雅 会費５０００円 お気軽にお越し下さい 

１２月１９日（土）第８回堺の明日を語る会東山を開催 

お問い合わせは木畑事務所 072-281-8030 まで！ 

民主党堺の青年委員長！ 木畑ただし のアクティブダイアリー 

平成２１年 

１２月号   

 陳情のオープン化で、地方の出番が必ず増えます！思いが届きます！ 

きばちゃんずボイス VOL.２８ 

～若さと情熱で大阪の政治を変える！木畑ただし後援会通信～ 

今期を持って、選挙でも大変お世話になった一瀬議長

がご退任され、田中事務局長が新議長に就任されま

した。一瀬議長、本当にお疲れ様でした。そして、あり

がとうございました。今後ともよろしくご指導ください。 

１１月２９日 １５時 於：新しくなった宇治橋の前で      

木畑ただしバス旅行会参加者の皆様と記念撮影 

          ☆事業仕分け☆ 

民主党の政権公約の目玉のひとつでもある事業仕

分けが、マスコミフルオープンで華々しく行われまし

た。これによって1兆9千億円分もの税金の無駄遣いと

思しき事業に、節税の

メスを入れる事が出来

ました。無駄をなくすこ

とももちろん大切です

が、有権者の皆様に、

大項目だけではない、

物品購入費や、人件費

といった細部にわたるまで、税金の使い道を知って頂

く事が出来たという事が、事業仕分けの最大のメリット

だと思います。言いかえれば、これまでの政治では、

我々のタックスペイヤー（納税者）として当然であるは

ずの「知る」権利が官僚任せの政治によって奪われて

いたとも言えるかもしれません。もちろん次世代につな

がる研究開発費のあり方は、「スパコンの世界1位は、

特許を取得する為の論文に必ず必要である」とか、

「国産ロケットの開発は、民間の新事業への応用分野

が広い」等々、今後も議論は続きます。首相自ら「事業

仕分けで縮減された予算を復活させるためには、しっ

かりとした説明が必要」と言っていた様に、この正々

堂々とした議論こそが政策を実効性のある、より良い

ものへと変えていくはずです。ある報道によると、野党

の某ベテラン議員さんも「何で我々がこれを出来な

かったのか。」とおっしゃったとか。まさにこれが、過去

のしがらみを断ち切った政権交代です。木畑も蓮舫さ

ん見たさ？に会場に足を運びましたが、その日に限っ

て仕分け人は枝野衆議院議員でした・・。   

深井清水町在住の南野明央

くんが、政治の現場を勉強し

たいとボランティアに来てくれ

ています。まだ23歳、現在教

職を目指して猛勉強中です。 

木畑ただし略歴 
昭和51年7月19日生 妻、娘と３人家族  土塔町在住          

大教大付属平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学法

学部卒、同志社大大学院中退、衆議院議員秘書、水産会

社役員を経て、平成１９年に３０歳で大阪府議会議員選挙

に立候補。惜敗するも１４７６３票もの多くのご支持を得て

次点となる。現在、民主党１７区総支部青年委員長（中区

担当）、衆議院議員吉田治公設第一秘書として活動中！ 

ご参加ありがとうございました！！ 

東京からの日帰り参加でしたがたくさん

の皆様にご挨拶することができました。 


